

Rêves de MÔMES®

n°42

AOÛT 2023
SEMESTRIEL

LE JOURNAL D'ARC-EN-CIEL

ASSOCIATION QUI RÉALISE LE RÊVE DES ENFANTS MALADES

Chères lectrices, chers lecteurs,

Nous profitons de cette période de pause estivale pour prendre le temps de vous envoyer des nouvelles de votre association.

Ce premier semestre s'est déroulé sous de meilleures ondes... que les années précédentes. Le COVID s'est éloigné, j'ai retrouvé la santé et mon équipe est toujours bien présente à mes côtés. Aussi, nous avons pu mener nos actions avec plus de sérénité. Dans ce journal, nous partageons les sourires et les rencontres de nos enfants au travers de leurs rêves et des « Plus » organisés ces derniers mois. Nous souhaitons également remercier et mettre en avant nos mécènes. Qu'ils soient de jeunes élèves, des associations engagées, des sportifs motivés ou de généreuses entreprises, leurs initiatives sont précieuses.

Afin de continuer sur cette dynamique pleine d'énergie positive, la grande famille d'Arc-En-Ciel aura le plaisir de se retrouver l'année prochaine pour une belle fête, le temps d'un week-end. Cet événement, que tout le monde attend, sera l'occasion de partager des moments de joie, de vivre des retrouvailles exceptionnelles et de créer des souvenirs inoubliables.

D'ici notre prochain numéro, très belle fin d'été à toutes et tous. ★

Monique Nesme,
présidente d'Arc-En-Ciel



Sommaire

Les rêves illustrés	2 à 5
"Plus" encore	6 à 7
Ils se mobilisent pour Arc-En-Ciel	8 à 11
Côté plume	12



VISITEZ NOTRE SITE INTERNET :
www.arc-en-ciel.com

Arc-En-Ciel



Les couleurs du rêve
dans un ciel d'enfant

Les rêves illustrés



• ADAM PASSE UN SÉJOUR À DISNEYLAND PARIS LE 4 NOVEMBRE 2022

Adam est un petit garçon plein de vie qui adore les spectacles. Il a pu visiter le monde magique de Disneyland Paris, où il a assisté à de nombreuses représentations avec des héros tous aussi merveilleux les uns que les autres. Adam a profité de toutes ces découvertes, dans la joie et l'enthousiasme. Son sourire communicatif a été le fil rouge de la journée.

C'est avec l'esprit rempli de magie et le cœur de légèreté qu'Adam est rentré chez lui.

Bienvenue dans la famille des petits rêveurs Adam. ★

• THIBAULT PARTICIPE À L'ÉMISSION THE VOICE LE 27 NOVEMBRE 2022

Après avoir participé à l'enregistrement de "The Voice", rien de mieux pour Thibault que de rencontrer Bigflo et Oli le temps d'une photo.

Que de souvenirs pour ce moment privilégié ! ★



• LIZÉA ASSISTE À L'ENREGISTREMENT DU SPECTACLE DES ENFOIRÉS À LYON LE 14 JANVIER 2023

Lors du gala annuel des Enfoirés à Lyon, Lizéa a été accueillie dans les coulisses comme une VIP par notre parrain Christophe Willem. Il l'a accompagnée pour rencontrer les acteurs du spectacle. Il y a vraiment des "enfoirés" avec un grand cœur et ce n'est pas Lizéa qui le démentira.

J'ai passé une très bonne journée. A notre arrivée à Lyon avec ma maman, nous avons été accueillies par Monique, nous avons fait connaissance avec cette très belle personne gentille et généreuse à la fois. Après avoir déposé nos affaires et avoir pris un petit déjeuner

à l'hôtel, nous sommes allées aux Halles Garnier où se déroulait le spectacle des Enfoirés. L'ambiance, les décors, le spectacle, tout était magique et incroyable, j'ai adoré voir tous ces artistes sur scène. Ensuite, Christophe Willem, le parrain de l'association nous a accueillies dans les coulisses, et nous avons pu rencontrer quelques artistes comme Amel Bent, Mentissa ou encore la bande à Fifi, ils ont tous été très gentils avec moi et ont même signé dans mon carnet d'autographes... J'avais des étoiles plein les yeux. Pour terminer cette merveilleuse journée, Monique m'a offert quelques souvenirs de la boutique. Puis retour à l'hôtel, après un bon dîner nous avons été dormir en rêvant à cette journée.

Un grand merci à Monique, Julie et Christophe Willem ainsi qu'aux différents artistes rencontrés. J'ai passé des moments inoubliables.

Lizéa



• VICTOIRE RENCONTRE CLARA LUCIANI À ANGERS LE 27 JANVIER 2023

Le sourire radieux de Victoire en dit long sur le bon moment qu'elle a passé auprès de son idole, la solaire Clara Luciani. Nous la remercions pour son authenticité et sa générosité qui ont permis à Victoire de passer une journée hors du temps.

Victor Hugo a dit : "les souvenirs sont nos forces. Quand la nuit essaie de revenir, il faut allumer les grandes dates, comme on allume des flambeaux". Nous espérons que ce souvenir accompagnera Victoire longtemps. ★

• MARIE PASSE DEUX JOURS AU ZOO DE LA FLÈCHE LE 9 MAI 2023

Mille mercis à l'association Arc-En-Ciel d'avoir mis des étoiles dans les yeux de ma fille Marie. Elle était aux anges durant ce séjour au zoo de la Flèche, son rêve s'est réalisé : être au plus proche des animaux, dormir près des guépards dans le lodge, des coulisses du zoo et devenir soigneur d'un jour, enfin rencontrer Cyril Hue, le vétérinaire, Margaux, son assistante, les soigneurs Barbara, Bérénice et Charlotte.

Depuis toute petite, elle suivait l'émission à la télévision, une saison au zoo et elle rêvait d'aller visiter le Zoo de la Flèche. Dès qu'elle entendait la musique du générique, elle se mettait à danser et retrouvait la forme malgré sa maladie.

Marie est une petite fille très bavarde, même pipelette. Après son arrivée sur le site, elle a perdu la parole trop absorbée par ce qu'elle découvrait, intimidée de voir les soigneurs.

Je n'ai pas assez de mot pour vous remercier d'avoir mis un arc-en-ciel dans le cœur de ma fille. Monique est une fée pour nos enfants, Roland un homme au grand cœur et bienveillant. C'est rare de rencontrer d'aussi belles personnes de nos jours.

Merci à tous les membres et bénévoles de l'association. ★

Maman de Marie



• MATÉO VISITE LE ZOO DE BEAUVAL
LE 27 MAI 2023

Matéo rêvait de rencontrer les animaux au parc de Beauval. Il a pu nourrir certains animaux comme les okapis, accompagné des soigneurs. Il a également nettoyé les boîtes des rhinocéros et a eu le plaisir d'assister à l'entraînement des éléphants. Matéo souhaite devenir vétérinaire dans les parcs animaliers. Il a donc profité de son séjour pour acquérir toutes les informations sur ce métier auprès du personnel. Il est reparti ravi de son séjour. ★



• SASHA NAGE AVEC LES DAUPHINS LE 12 JUIN 2023

Dès le départ, Sasha a vécu une expérience exceptionnelle en visitant le cockpit de l'avion et en s'asseyant à la place du pilote. Cette petite excursion a permis à Sasha de découvrir l'univers fascinant des pilotes et de commencer son aventure avec un sourire radieux.

Le deuxième jour a été le point culminant du rêve de Sasha, avec sa rencontre tant attendue avec les dauphins Ulysse et Apollo. Sasha a eu l'opportunité de nager et d'interagir avec ces magnifiques créatures marines pendant toute la matinée. Les soigneurs ont pris le temps d'expliquer à Sasha toutes les informations sur les dauphins et de répondre à ses nombreuses questions. C'était une expérience éducative et interactive qui a créé des souvenirs précieux pour Sasha.

L'après-midi, Sasha a continué cette merveilleuse journée en explorant les attractions à sensations du parc Zoomarine. Entre rires et frissons, Sasha a vécu des moments d'excitation et de plaisir, ajoutant encore plus de souvenirs mémorables à son séjour.

C'est avec un large sourire et des étoiles plein les yeux que Sasha s'est endormi cette nuit-là, avant de reprendre l'avion le lendemain. Nous sommes convaincus que Sasha aura beaucoup de choses à raconter à sa famille et à ses amis, et que ces souvenirs resteront gravés dans son cœur pour toujours. ★



• RAPHAËL NAGE AVEC LES DAUPHINS LE 27 MAI 2023

Raphaël a toujours souhaité nager avec les dauphins. Nous avons organisé son premier voyage en avion direction le sud du Portugal pour vivre cette expérience inoubliable. Raphaël a été profondément ému lors de sa rencontre avec Lotus et Dino, les deux dauphins avec qui il a joué et nagé. Ce séjour magique a été un moment d'évasion et de bonheur pour lui. Un séjour rempli de joie et de bonheurs gravés à jamais. ★



*"Tout d'abord, je dis un grand merci à toute l'équipe d'ave - en - eau, j'espère à venir y en passer un séjour magique et un grand merci à l'équipe qui a rendu mon séjour plus merveilleux.
Et que je ne oublie et est finalement de mon côté les dauphins mais j'ai aussi aimé tout le reste du séjour : mon voyage en avion, les chambres de l'hôtel, les collations avec bananes, mes journées à Zoomarine, avion qui aller dans la coréole pendant les 20 dernières minutes du vol...
Bonne nuit et un très bon anniversaire pour un séjour REVE!
Luis Lucas Portugal*

• CLOÉ RENCONTRE MIMI MATHY SUR LE TOURNAGE DE "JOSÉPHINE ANGE GARDIEN"
LE 10 JUILLET 2023

Avant cette rencontre mémorable, elle a eu l'occasion de découvrir la beauté de Paris et ses monuments emblématiques, ajoutant une touche magique à son voyage.

Le jour tant attendu est finalement arrivé.

Cloé, passionnée par le monde du cinéma et désireuse d'en faire son métier, a eu la chance de discuter avec Mimi Mathy sur cette industrie fascinante. L'équipe de tournage l'a accueillie chaleureusement et a généreusement partagé avec elle tous les rouages d'un tournage, lui offrant ainsi une expérience unique et enrichissante.

Des étoiles plein les yeux, Cloé repart de cette expérience inoubliable avec des souvenirs précieux gravés dans son cœur. Nous tenons à exprimer notre sincère gratitude à Mimi Mathy pour sa gentillesse et sa bienveillance envers Cloé, ainsi qu'à toute l'équipe de tournage pour leur accueil chaleureux.

Durant cette journée spéciale, Cloé a également eu la chance de rencontrer Vanessa Demouy, ajoutant encore plus de magie à cette rencontre inoubliable. ★



"Plus" encore

DÉCEMBRE 2022

AU CIRQUE ARLETTE GRUSS

Grâce aux "Plus" organisés par l'association, 9 enfants ont pu découvrir les coulisses du cirque et déjeuner ensemble dans un grand restaurant Parisien dont le chef est Florian Barbarot. Ces journées permettent de se retrouver à plusieurs après le rêve et de garder le lien avec la grande famille d'Arc-En-Ciel. ★



MAI 2023

AU PARC BRANFERE

L'association Arc-En-Ciel a organisé un séjour enchanteur au Parc de Branféré du 18 au 21 mai pour 10 enfants. Ils sont devenus apprentis soigneurs, nourrissant les animaux et découvrant leur bien-être quotidien. L'expérience a été enrichissante, captivant les enfants avec la diversité de la faune présente dans le parc.

Pour rendre le séjour spécial, une animatrice dévouée les a accompagnés, partageant des informations sur les animaux et leur habitat avec énergie et passion. Les nuits passées dans les lodges du parc sous un ciel étoilé ont créé des souvenirs magiques et précieux, empreints de discussions et de rires.

Le retour à la réalité a été nostalgique, car les merveilleux moments passés ensemble, les sourires éclatants et la bonne humeur des enfants ont renforcé la conviction que de telles expériences sont inestimables pour leur épanouissement. ★



MAI 2023

AU FESTIVAL DE CANNES

Cette année encore, 9 jeunes de l'association ont vécu une expérience extraordinaire lors du Festival de Cannes. Ils ont eu l'opportunité de monter les marches du célèbre tapis rouge et de vivre un moment unique.

Les jeunes ont commencé la journée en explorant l'île Sainte-Marguerite. Une agréable balade qui leur a permis de profiter de paysages magnifiques. S'en est suivi un délicieux repas en bord de mer. Puis, ils sont rentrés à l'hôtel pour se préparer avant la montée des marches tant attendue.

Le lendemain, ils ont savouré une matinée ensoleillée sur les plages cannoises, se sont baignés et amusés. Après cette pause rafraîchissante, ils ont repris leurs avions en fin d'après-midi pour le voyage de retour.

Tout au long de ce séjour, les 9 grands enfants ont été accompagnés par la présidente Monique Nesme et la bénévole Laurence Ogier. Ces instants privilégiés resteront gravés pour tous et pour toujours afin de leur rappeler qu'il faut croire en ses rêves et poursuivre ses passions. ★



Ils se mobilisent pour Arc-En-Ciel

Au travers de ces pages, nous souhaitons remercier toutes les personnes et entreprises qui organisent des actions ou des événements au profit des enfants malades d'Arc-En-Ciel. Ce sont nos mécènes !

Juin 2022

JADE a reversé à Arc-En-Ciel les bénéfices d'une vente de brioche à la Chartre sur le Loire. ★



Août 2022

L'AUTO-RETRO DE L'ALBANAIS a organisé le 35^{ème} rassemblement de auto moto mobylettes à Rumilly. ★

Novembre 2022

Dans le cadre de la SEEPH (Semaine Européenne pour l'Emploi des Personnes Handicapées), **MME CALLIGARO DE LA SOCIÉTÉ RTE** à Nancy a organisé des ateliers-conférences afin de donner la possibilité à des associations de présenter leur travail.

C'est lors de l'une de ces conférences que nous avons pu détailler le fonctionnement de l'association Arc-En-Ciel. Ainsi, nous avons échangé autour de notre organisation et gestion des dons, pour ensuite présenter le cœur de notre mission : la réalisation des rêves des enfants malades.

Nous les remercions pour leur accueil chaleureux et la richesse des échanges qui ont fait suite à cette conférence.

Merci de faire connaître les associations qui œuvrent en faveur du handicap. ★



Décembre 2022

Pour la deuxième année consécutive, **LES CHASSEURS DE L'ACCA DE SAINT-SAVIN** ont profité de leur bal trappe, Tir au pigeon, pour reverser une partie de leur bénéfice à l'association. A la suite de cette journée, c'est une somme de 450€ qui a été remise à Arc-En-Ciel.

Un très grand merci pour leur soutien qui permettra à notre association d'engager de nouveaux rêves. ★

Mars 2023

Nous avons rencontré **LE CHOCOLAT DES FRANÇAIS** lors du vernissage à Paris de leur exposition "100 œufs – 100 artistes".

Une centaine d'œufs en bois ont été peints et décorés par des artistes. Des chefs-d'œuvre qui ont été exposés à la vente. Chaque œuf contenait également du chocolat à l'intérieur.

Ils se sont engagés à reverser 100% du chiffre d'affaires de la vente de leur chocolat à Arc-En-Ciel.

Nous tenons à exprimer toute notre gratitude pour cet engagement exceptionnel envers notre cause. ★



Janvier 2023

En ce début d'année, nous remercions la société **KOESIO** pour cette belle initiative de la carte solidaire.

1 vue de leur vidéo sur YouTube = 1€ reversé à l'association Arc-En-Ciel

La remise du chèque dans les locaux de KOESIO à Valence a eu lieu le 3 avril 2023. ★

Juin 2023

Après 7 jours, 750 kilomètres et 18000 mètres de dénivelé positif, **FRANÇOIS DELECOUR** a franchi la ligne d'arrivée de la **TRANSPYR**, pédalant pendant un total de 56 heures pour soutenir notre association. Nous sommes fiers de partager cette incroyable aventure !

Malgré les obstacles rencontrés, notamment une intoxication qui l'a affecté l'avant-dernière nuit et lui a fait perdre quelques places au classement général, François a persévéré. Il a décrit le sixième jour comme un véritable défi, se sentant "zombifié". Cependant, son dévouement envers notre association a été inébranlable.

Nous sommes ravis d'annoncer que François a terminé à la 22^e place du classement général et a remporté la première place dans la catégorie Master 3. Cette réussite personnelle est une source de grande satisfaction pour lui, qui a pu profiter des paysages magnifiques et faire des rencontres inoubliables tout au long de cette aventure.

Nous tenons également à féliciter Priscille Delecour de Belloy, l'épouse de François, qui a rele-vé le défi en parcourant la majorité des épreuves. Malgré son manque de préparation pour un événement de cette ampleur, elle a accompli un véritable exploit !

Nous tenons à remercier chaleureusement François et Priscille pour cette initiative. ★



Mars 2023

Deux femmes exceptionnelles, **ELSA ET CHARLÈNE**, ont participé au **LAPONIE TROPHY**, un Raid Solidaire en Laponie en faveur d'Arc-En-Ciel, afin de collecter des fonds pour offrir des rêves aux enfants malades.

Leur engagement solidaire est un exemple inspirant de ce que nous pouvons accomplir ensemble pour la cause des enfants malades.

La remise du chèque a eu lieu le 13 juin. ★



date???

Cette année, **LES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE EREA AMÉLIE GEX** ont créé une mini-entreprise dans le cadre de l'apprentissage à la citoyenneté et dans le but de comprendre le fonctionnement et l'utilité d'une association. C'est une somme de 250€ qui a été remise à Arc-En-Ciel. ★



Un merci particulier

à Chantal Brua, Emma et Delphine Bordier, Cathy Bedderine de **COOLHEURE DES SENS** pour leurs différentes actions menées pour financer des rêves d'enfants malades.





Côté plume



Le cœur qui bat

Il y a 9 ans, le 2 août 2014, Capucine réalisait son rêve : une journée dans la caserne de pompiers de Bonneville où elle a aussi soufflé ses 5 bougies. Quels moments magiques remplis d'émotions. La joie dans ses yeux, le sourire sur ses lèvres, quel bonheur de la voir comme ça. Une journée inoubliable. Capucine fait maintenant partie de la caserne et un lien très très fort s'est créé avec Marion, sa marraine pompiers.

Arc-En-Ciel est entrée dans nos vies et n'en sortira plus jamais.

Depuis Capucine a eu des moments difficiles et à chaque fois comme par magie, Arc-En-Ciel nous appelle : parc de Branféré, séjour à Paris, invitation à un match de rugby... Tous ces supers moments où l'on peut se retrouver nous, les parents et les enfants. On forme une grande famille.

UN ARC EN CIEL DANS NOS CŒURS

On vous aime si fort

Nadia et Capucine



Pour nous contacter :

ARC-EN-CIEL - B.P. 17 - 01420 SEYSSSEL - Tél. : 04 50 56 20 01

Fax : 04 50 59 04 48 - E-mail : monique@arc-en-ciel.com

www.arc-en-ciel.com

Rejoignez notre groupe Facebook 

Association ARC EN CIEL - Les couleurs du rêve dans un ciel d'enfant

